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市民若有咨询、建议或投诉，

可登录瑞安网，进入瑞网议事厅，

可@瑞网议事厅新浪微博，也可

扫一扫二维码，登录掌上议事厅。
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瑞安街头屡屡上演“速度与激情”
交警部门：改装摩托飚车违法，要严查！

■记者 项武龙

近日，有网友在《瑞网议事

厅》官网上反映，其家住罗阳大

道市公安局大楼附近，近一年

来，无论白天、深夜，都会听到

一些摩托车呼啸而过，影响日

常休息。网友说，这种摩托车

一般经过改装，发动机马力超

群，声音甚为震撼，跑起来速度

极快。（问题编号：18083）

在街头采访过程中，有不

少市民也向记者反映，在罗阳

大道、万松东路等路况较好的

路段，偶尔会看到几辆摩托车

飚车，甚至在比赛，在互相追

逐。“我们正常行驶在路上，会

突然被车后快速驶来的飚车族

吓到。那些大马力摩托车猛地

从你边上穿过，然后一路狂飚，

瞬间就没影了，甚至无法看清

牌照。”

家住罗阳大道万家花园的

叶先生说，有一天傍晚，他驾驶

私家车经过时代广场，停在罗

阳大道与万松东路十字路口。

当时，直行方向的交通信号灯

由红变绿，他正想踩油门准备

前行，突然一阵轰鸣声伴随着

劲爆的音乐从车辆右前方向传

来，随即看到一辆排气管粗大

的摩托车快速绕到他车前急驰

而过。这突发情况着实把他吓

了一跳，幸亏自己及时刹车才

没撞上。叶先生估计，当时那

辆摩托的时速在80码以上。“当

时街上车很多，摩托车开那么

快，实在是太危险了！”

飚车严重影响市民出行和休息

夜深人静之时，在市区一些路况良好的路段，时而会听到摩托车飞驰而过的声音。

这些摩托车开着高音喇叭，上演“速度与激情”，危及过往车辆和行人的安全，一路轰鸣

的马达声、高分贝的刺耳音乐，噪音扰民。不少网友向《瑞网议事厅》反映此问题，在呼

吁飚车者珍爱生命、文明驾驶的同时，也希望有关部门能加大对飚车的整治力度，根治

街头飚车行为。

网友斥责玩飚车“太幼稚”

据调查，早有网友反映我

市街头飚车现象。在我市一些

论坛中，记者搜索到不少相关

帖子，不少还是“热帖”。这些

帖子中，既有网友曝光、斥责街

头飚车现象，也有飚车者“咨

询”我市哪些道路适合飚车。

记者浏览了下，发现绝大多数

网友对于街头飚车行为持反对

意见，认为这些飚车者“年少无

知”，只追求刺激而不珍惜生命

安全。

网友“小丑鱼”评论道，那

些飚车者玩的是“生命时速”，

在那么快的速度下，一不小心

就会出事，十分危险。而一旦

出事不仅害了自己也威胁到他

人生命，有关部门应严厉查处、

大力整治。网友“醉看风月”认

为，飚车者大都很年轻，太幼

稚，可能只是为了发泄一时的

情绪，但这种行为已危及道路

交通安全，他们的家长应该尽

到监管职责。

网友“支招”如何整治飚车

如何有效查处飚车行为？

微博网友“馒头”提出了自己

的想法。他建议，交警部门可

以利用安装在各个路口、路段

的监控设备，特别是测速设备

进行抓拍，事后再根据车牌或

车辆、驾驶员特征进行追查，

依法查处驾驶者。他还认为，

这些飚车者驾驶的摩托车都经

过改装，所以有关部门应加强

对私自改装车辆的摩托车店的

查处力度，从源头上杜绝飚车

行为。
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交警严查飚车和车辆非法改装

市 交 警 大 队 安 阳 中 队 队

长曹启局表示，交警在日常设

卡、巡逻过程中会严查飚车行

为。“根据我们掌握的情况，这

些飚车者驾驶的均是非法改

装过的摩托车，一般选择深夜

在一些车流量较少的路段行

驶 ，查 处 难 度 较 大 。 一 旦 查

到，我们一定会严加处理。”有

一些摩托马达声较大，那是因

为年久失修所致，并不属于非

法改装。

在《瑞网议事厅》官网上，

交警部门回复称，由于警力严

重不足，目前无条件于下半夜

在某些路段定点定人管理。但

市交警大队安阳中队会克服困

难，调整勤务安排，增派警力在

举报人反映的路上加强巡查，

严厉打击此类违法行为。

编号 18499：请问，新

居民子女可以就读我市老

城区、安阳街道、东山街道

等地的哪些小学？

市教育局回复：我市范

围内前三批招录完毕仍有

剩余学额的，且不启动第四

批摇号程序的学校都向新

居民子女开放，如解放路小

学、玉海二小、锦湖二小、

东山二小、市三小等。

（记者 项武龙 整理）

新居民子女
可就读我市哪些小学

编号 19095：请问，林

垟文化公园改造工程什么

时 候 完 工 ？ 最 近 天 气 转

暖，去公园游玩的市民也

慢慢多起来了，但现在公

园里很多灯都是不亮的，

而且到处都是沙石，希望

公园尽快完工。

南滨街道办事处回复：
林垟公园改造工程目前正

在紧张建设中，预计五月初

完工。公园里的路灯现都

已安装完毕，届时将会通上

电源。

林垟公园改造工程
预计五月初完工


